

Le Président Argentin annonce une prime pour les retraités

Image not found or type unknown



Buenos Aires, 16 Juillet (RHC) Le Président Argentin Alberto Fernández a annoncé aujourd'hui une prime monétaire pour les retraités et les pensionnés, ainsi que la reconnaissance d'une année de cotisation pour chaque enfant des femmes n'ayant pas tous les points requis pour la retraite.

Lors d'une cérémonie organisée dans la ville de Lomas de Zamora, à Buenos Aires, le Président a expliqué qu'en août, le gouvernement accordera une compensation de cinq mille pesos (environ 50 dollars) aux retraités et aux pensionnés qui perçoivent jusqu'à l'équivalent de deux salaires minimums.

Nous devons travailler dur pour arrêter ceux qui spéculent sur les prix et nous sommes particulièrement préoccupés par la situation des retraités car nous ne voulons pas qu'ils soient la variable d'ajustement", a déclaré le Président lors de la cérémonie, après avoir souligné que jusqu'au dernier jour son administration travaillera pour la protection de ce secteur de la population.

Alberto Fernández a souligné qu'il s'agit d'un gouvernement de tous et pour tous, et nous sommes tous nécessaires pour faire avancer l'Argentine. Ici, personne n'est en trop, nous avons besoin des uns et des autres, tous unis, a-t-il dit.

Selon le gouvernement, avec cette prime, ceux qui perçoivent une pension minimale en août recevront 28,65 pesos (environ 300 dollars), tandis que ceux qui ont deux salaires minimums recevront 51,130 pesos (538 dollars).

En outre, une nouvelle augmentation par mobilité sera accordée en septembre, permettant d'actualiser toutes les pensions, les retraites et les allocations familiales, en fonction de l'évolution du recouvrement des impôts et des salaires.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/264039-le-president-argentin-annonce-une-prime-pour-les-retraites>



Radio Habana Cuba